

## 2学期が始まりました

夏休みが終わり、久しぶりに児童たちが体育館に集まりました。2学期の始業式は、皆、元気な様子で参加することができ、とてもうれしく思いました。校長からは、自身の夏休みの思い出やパリオリンピックを観戦した感想などを話しました。特に、心に残ったのは、体操男子が団体戦で金メダルを獲得したことだと話しました。決してあきらめない気持ちを全選手がもち、目標実現に向けてそれぞれができるベストパフォーマンスでチーム全体の士気を高めていたことがとても心に残ったこと、次に演技する仲間のためによい流れをつなごうと、どの選手も全力で演技していたことがとても心に残ったと話しました。2学期は、学習発表会や社会見学、6年生の修学旅行、5年生の野外活動、1～4年生のふれあい遠足などがあります。しっかりと準備して、友達と力を合わせ協力しながら活動に取り組み、楽しかったと思える行事にしてほしいと伝えました。



また、校務主任から、タブレット端末の使い方について話がありました。夏休みに入る前に、タブレット端末の状態について調べたところ、修理が必要なものがありました。タブレット端末の使い方について振り返り、大切に使うしてほしいという話でした。2学期は、タブレット端末の家庭への持ち帰りや、家庭でのインターネットへの接続などが順次進められます。大切に使う、ルールを守って使うという気持ちを持ち続けてほしいと思います。

## ショーボンド建設株式会社の皆さんがボランティアでサッカーゴールの塗装や草刈りをしてくださいました

8月の最後の週に、ショーボンド建設株式会社の方々が来校され、運動場の遊具の修繕を申し出てくださいました。とても暑い中、サッカーゴールを塗装したり、校舎北側の山の草刈りをしたりしてくださいました。地域貢献に取り組んでみえ、今回、十四山東部小学校がその対象になったということでした。

ショーボンド建設株式会社のみなさん、ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。



## タブレット端末の家庭でのWi-Fi接続について

9月2日付のお便り「タブレット端末の自宅への持ち帰りに伴う家庭でのWi-Fi接続について」でお知らせしましたように、9月5日（木）に児童たちが、それぞれのタブレット端末と充電器を持ち帰りました。ご家庭でWi-Fiへの接続状況をご確認いただき、「Wi-Fi接続調査票」に記入していただき、9月13日（金）までに担任へご提出ください。タブレット端末は9月10日（火）までに学校へ持たせてください。ご家庭での使用にあたりましては、7月12日付でご提出いただきました「学習用情報機器（タブレット端末等）の貸与にかかる確認書」に記載されていますように、児童たちに、学習活動以外に使用しないことや、タブレット端末内に保存されている画像や動画などを他に流出させないこと、設定変更は行わないことなどを注意事項として伝えてあります。また、9月5日（木）にお便り「家庭でのタブレット端末の使い方とルール」を配付しましたので、そちらもお読みいただきますようお願いいたします。

子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。「れんらくアプリ」からもご覧いただけます。

